

Résumé de la sortie en Champagne

Samedi 12 Août 1^{er} jour:

La veille, Sylvie nous appelle, inquiète, samedi étant classé rouge, la remontée en direction de Dijon risque d'être compliquée. Le rendez-vous est donc changé. Nouveau point de rencontre, station Total Access, boulevard Laurent Bonnevey 9h00. Petit café et plein d'essence. Nous sommes quatre motos (deux superbes machines appelées Midnight Star, une Golding, une intruder) et une auto. Dominique ayant des problèmes de hanche, il ne peut nous suivre que sur quatre roues, ce qui s'avèrera très utile pour redescendre une ou deux bouteilles de Champagne.

Nous sommes donc neuf à prendre la route: Dominique et Odile, Daniel et Béa, Alain et Sylvie, Didier et Christelle, Marco etpersonne.

Départ 9h30mn pour 150 km d'autoroute, sortie à Beaurepaire en Bresse pour faire le plein à Montmorot aux portes de Lons le Saunier. C'est reparti pour une demi heure d'autoroute, puis, pique-nique sur l'aire de repos de Pont val de Saône, une aire très boisée et assez éloignée de l'autoroute pour ne pas l'entendre; Nombreuse tables mais toutes occupées. En faisant un peu de forcing nous en obtenons une que visiblement des Hollandais convoitaient.

Petit café et c'est reparti. Nous quittons l'autoroute au dessus de Dijon pour enfin profiter des belles routes jusqu'à Troyes ou nous décidons de reprendre l'autoroute jusqu'à Châlons en Champagne pour des raisons de timing. Encore un peu de route et c'est l'arrivée à Cerseuil (Mareuil le port) ou notre gîte nous attend. Jhonny, le fils de votre serviteur, Sandrine, sa femme et Angélo, (qui n'en est pas un) leur fils nous accueillent. Je me précipite vers mon petit fils que je n'ai pas vu depuis longtemps, glisse et m'étale lamentablement. Comme arrivée, on fait mieux.

Visite des lieux et prise de possession des chambres. Les filles craquent toutes pour la baignoire balnéo de la taille d'un jacuzzi. Le gîte est superbe, décoré avec goût, sur le thème du Champagne, bien sûr. Après une douche bien méritée, (il y en a deux, en plus de la baignoire) tout le monde se retrouve sur la terrasse, devinez pour quoi ? l'apéro, évidemment. Ensuite, ce sera un buffet froid préparé et servi par nos traiteurs persos, Jhonny et Sandrine.

Dimanche 13 Août 2^{ème} jour:

Petit déjeuner sur place dans la grande pièce autour d'une table où nous pouvons tenir à 12 sans problèmes. Café, thé avec croissants et pain frais livrés à domicile chaque jour.

Rassemblement à 9h30mn et départ pour la visite de la cathédrale de Reims en passant par le parc régional de la montagne de Reims, soit une heure de balade. Dans Reims, Cédric qui nous sert de guide se trompe et nous voilà tous engagés sur la voie des trams sans possibilité d'en sortir, car bordée de chaque côté par un trottoir assez haut, et sans visibilité, car la route fait une bosse à cet endroit. Peut-être avait-il pris les horaires des trams ? puisque tout se termine bien. Il fait très chaud et une pause pipi est réclamée, donc un verre en terrasse s'impose au café Le Gaulois place Drouet d'Erlon, une place semi-piétonne à proximité de la cathédrale ou il fait bon flâner. Cette place qui fait environ 300 m de long ressemble plus à une rue façon rue de la République à Lyon. Heureusement pour nous (les hommes), nous sommes dimanche et les magasins sont fermés, je suis en train de me faire des ennemies.

Visite libre de la cathédrale qui subit un travail de restauration énoooooorme. puis retour par la place Drouet d'Erlon, histoire de peaufiner l'humeur des filles, car le resto réservé est à l'autre bout. Toutes ces boutiques qui leur tendent les bras en leur disant "reviens mardi, reviens mardi", mais mardi, c'est le jour du retour. Heureusement, elles ne sont pas rancunières, donc le repas se passe dans la bonne humeur.

Retour par le mythique circuit de Reims-Gueux. Devant les tribunes, en fermant les yeux, on croit entendre les F1 des années 50/60 passer, portées par les encouragements de la foule.

Petit détour par la statue d'urbain 2 à Chatillon sur Marne avec une vue magnifique sur la vallée de la Marne

et les collines environnantes.

Arrivés au gîte, il est temps de poser les motos pour visiter la cave Mathelin, visite guidée et animée par Cédric, bien sûr. L'occasion de déguster pas moins de 5 champagnes différents, de l'extra brut au rosé sans oublier la cuvée millésime, le tout expliqué avec l'amour et la passion du métier. La cave étant en face du gîte, de l'autre côté de la rue, le retour s'effectue sans encombre.

Ce soir c'est barbecue, il y en a un en dur dans la cour privée du gîte et vu qu'il n'y a pas de voisin, la musique peut être de la partie. Certains vont découvrir le ratafia, bon, très bon même, mais sournois.

Lundi 14 Août 3^{ème} jour:

Quel plaisir de ne pas être obligé de s'habiller pour aller prendre son petit déjeuner comme à l'hôtel, mais de pouvoir s'éveiller à son rythme. Aujourd'hui, peu de moto. Il faut reposer les machines et les hommes en prévision du retour, de plus la soirée d'hier s'est terminée tard. Petit déjeuner rituel puis rassemblement à 10h pour une balade en solex. Dépaysement garanti. Après un bref essai, Odile et Béa renoncent à nous accompagner. Il est vrai que le poids sur la roue avant est un peu déconcertant au départ, ainsi que la mise en route. C'est donc dix solex qui s'élancent à des vitesses folles sur les routes champenoises, pilotes casqués arborant les couleurs du Moto Custom Club de Lyon. Une ou deux petites pannes (rapidement résolues) plus tard et deux ou trois côtes qui nous rappellent pourquoi il y a des pédales sur un solex, nous voilà de retour. Tout le monde est ravi de cette expérience.

Ce midi, repas sur place. Il était prévu un repas champenois, mais en raison d'un timing un peu serré, il est reporté au soir.

14h départ pour Epernay. Visite de la cave Mercier en petit train et dégustation, 1 seule coupe par personne, retour moto oblige. Après avoir goûté le champagne de Cédric, celui de Mercier nous paraît heu, disons, pas top, pour rester politiquement correct, d'ailleurs, j'ai vu plusieurs personnes ne pas finir leur coupe. De plus, les explications de la veille sur la fabrication sont très utiles car celles données ici sont très succinctes.

L'accent est plus mis sur l'histoire d'Eugène Mercier que sur la vinification particulière et complexe du vin de Champagne. Normal, nous sommes dans la cave Mercier. Fin de la visite 16h30mn environ. Quartier libre jusqu'à 18h30mn, Epernay est une ville magnifique, mais les filles jouent de malchance car le lundi, nombreux sont les magasins fermés. Donc petite pause en terrasse et retour au gîte par une route touristique, au milieu des vignes, bien sûr.

repas du soir au gîte, en terrasse, plus calme que la veille.

Mardi 15 Août 4^{ème} jour:

Dernier petit déjeuner sur place, mais lever tôt car le départ est prévu pour 8h pour un retour par le parc naturel du Morvan. Heureusement, il n'y a pas à faire le ménage, Sandrine et Jhonny s'en chargent..

Pour arriver à Marigny l'église, où nous mangeons, il faut traverser Carré les Tombes, et le 15 Août, à Carré, c'est la grande braderie. Conséquence, voitures garées de partout et bouchon digne d'une ville. La braderie a l'air importante, mais pas le temps de s'arrêter. Cette fois, c'est sûr, les filles vont me tuer. Arrivée à 12h30 au restaurant, à côté du lac du Crescent, dommage que nous n'ayons pas le temps d'y aller non plus. Une autre fois, peut-être.

Resto et repas sympas, puis, départ vers 14h30mn pour la traversée du parc du Morvan par Saulieu, pour reprendre l'autoroute, avec les arrêts ravitaillement carburant et café habituels. nous jouons à cache-cache avec la pluie tout le long. Juste trois gouttes pour salir les motos sans nous mouiller.

Au péage de Villefranche, c'est les "au-revoir", la pluie menace toujours et il me reste 100km, soit environ 1 heure de route, mais comme j'en ai un peu marre, je réduis le temps de parcours. Chut, il ne faut pas le dire. Mais cela me permet d'arriver juste avant le déluge, à trois minutes près. Pour les autres, c'est un peu plus court, mais comme ils sont sages avec la poignée droite, ils auront droit à un lavage gratuit de leurs motos avec vérification de l'étanchéité des tenues, juste avant d'arriver. Heureusement, Alain n'avait pas pu changer son pneu arrière avant de partir, rouler en "slick" sous la pluie, c'est amusant.

Marco



CIRCUIT DE REIMS-GUEUX

















LA NOSTALGIQUE BALADE EN SOLEX





VISITE DE LA CAVE MERCIER





CHAMPAGNE MERCIER

1889

CHAMPAGNE
MERCIER & C^o

LE BOUTON
D'OR
1889

GATEAU D ANNIVERSAIRE DE SYLVIE ON NE DIRA PAS SON AGE

